Déclaration de la paix contre la guerre et les armes nucléaires dans la péninsule coréenne

Aujourd'hui, nous déclarons par la présente à tous les citoyens pacifiques du monde notre espoir sincère qu'il ne devrait jamais avoir une autre guerre dans la péninsule coréenne.

La Corée du Nord menace la paix dans la péninsule coréenne et dans le monde avec des essais nucléaires et le développement de missiles balistiques intercontinentaux (ICBM). Les États-Unis sont en train de mobiliser des armes stratégiques à la pointe de la technologie avec une puissance redoutable, affirmant leur volonté de faire une frappe préventive pour arrêter le développement des armes nucléaires et des missiles à longue portée de la Corée du Nord.

En réponse, la Corée du Nord a proclamé qu'elle n'avait pas l'intention de cesser le développement d'armes nucléaires et de missiles à longue portée à moins que les États-Unis cessent leurs politiques hostiles envers la Corée du Nord et qu'elle allait mettre le continent américain en feu si elle est attaquée. Ces conflits et affrontements sont passés d'une bataille verbale à un danger imminent de conflit armé.

Si une guerre éclate sur la péninsule coréenne, le nombre de morts et les dégâts matériels seront incomparablement plus élevés et plus graves que les ravages qui ont eu lieu pendant la guerre de Corée il y a soixante-sept ans. La zone métropolitaine de Séoul, peuplée de plus de 20 millions de personnes, sera immédiatement réduite en cendres. Les dommages catastrophiques causés par les attaques aux armes nucléaires et la destruction des centrales nucléaires sont inimaginables et la contamination radioactive entraînera des conséquences désastreuses dans le futur. De plus, en raison de la situation géopolitique de la péninsule coréenne, une guerre dans la région pourrait se transformer en une guerre mondiale.

Nous nous opposons absolument à la guerre.

Nous nous opposons à toute action militaire qui augmente le risque d'une guerre.

La paix dans la péninsule coréenne conduira à la paix en Asie de l'Est et contribuera grandement à la paix mondiale.

L'année 2018 marque le 30^e anniversaire de la déclaration du 7 juillet (1988) pour le renforcement de la fierté et de la prospérité ethniques. C'était une déclaration révolutionnaire qui a transformé les

relations inter-coréennes de l'hostilité au partenariat. En outre, 2019 célèbre le 100° anniversaire du mouvement d'indépendance du 1er mars (1919), qui a établi la fondation de l'indépendance de la Corée de la domination coloniale japonaise. Ce mouvement est devenu un flambeau d'espoir non seulement pour les Coréens mais aussi pour les personnes opprimées dans d'autres pays, dont la Chine, le Vietnam, l'Inde et l'Egypte.

Avec l'esprit de la déclaration du 7 juillet et du mouvement d'indépendance du 1^{er} mars, nous devrions nous lever ensemble pour mettre fin à la séparation entre les deux Corée, établir une paix permanente dans la péninsule et réaliser le rêve d'une Corée unifiée.

Par conséquent, nous annonçons notre position sur la paix dans la péninsule coréenne.

- La Corée du Nord doit cesser immédiatement de développer des armes nucléaires et des missiles à longue portée et s'engager dans un dialogue inconditionnel.
- Les États-Unis doivent cesser leurs actions militaires offensives envers la Corée du Nord et s'engager dans un dialogue inconditionnel.
- Le gouvernement sud-coréen doit cesser d'hésiter et reprendre le dialogue avec la Corée du Nord et organiser activement des pourparlers entre les Etats-Unis et la Corée du Nord.
- Les partis majoritaires et minoritaires de l'Assemblée nationale de Corée du Sud doivent unir leurs voix et adopter une déclaration contre la guerre dans la péninsule coréenne et envoyer des délégués bipartisans dans les quatre principaux pays voisins afin d'empêcher une guerre.
- Le Conseil de sécurité des Nations Unies doit adopter une résolution contre la guerre dans la péninsule coréenne et organiser des pourparlers entre les États-Unis et la Corée du Nord.

Il est temps pour les coréens de reprendre en main leur destin, en soutenant l'esprit de la Révolution paysanne Donghak qui s'est levée courageusement contre l'invasion étrangère et le système féodal corrompu, l'esprit du mouvement d'indépendance du 1^{er} mars contre l'occupation japonaise, l'esprit des mouvements pro-démocratie du 19 avril et 10 juin contre l'injustice et la dictature militaire, et l'esprit de la révolution à la bougie contre le scandale politique et la corruption gouvernementale.

Nous devons ainsi protéger la paix dans la péninsule coréenne contre le danger de guerre et travailler pour la réunification pacifique.

Les citoyens de la Corée du Sud, de la Chine et du Japon doivent unir leurs forces et travailler ensemble pour maintenir la paix. Nous devrions être conscients que le conflit dans la péninsule coréenne est le résultat de l'histoire tragique de l'Asie du Nord-Est. Les habitants des trois pays devraient réfléchir profondément à ces histoires passées et unir leurs forces pour construire une communauté de paix fondée sur le pardon et la réconciliation en Asie du Nord-Est.

Trois Jeux Olympiques auront lieu en Asie du Nord-Est au cours des prochaines années : les Jeux olympiques d'hiver de 2018 à PyeongChang, les Jeux olympiques d'été de 2020 à Tokyo et les Jeux olympiques d'hiver de 2022 à Beijing. Nous devons profiter de l'occasion pour faire de ces 3 Jeux olympiques une célébration de la paix et construire les bases de la paix en Asie du Nord-Est. Enfin, nous suggérons de mettre en place un «réseau de paix pour les citoyens coréens, chinois et japonais» et d'organiser une «Course de 10 000 kilomètres pour la paix».

Le 23 décembre 2017

Vénérable Pomnyun Snim, Président de The Peace Foundation et représentant des 10 000 personnes

[Président] La menace de guerre dans la péninsule coréenne crée le risque de conflits militaires en Asie du Nord-Est entre les quatre Etats puissants et peut même conduire à une guerre mondiale, ce qui cause la peur et l'anxiété dans le monde entier.

Le maintien de la paix dans la péninsule coréenne permettra la création d'une communauté de paix en Asie du Nord-Est et contribuera grandement à la paix mondiale. L'esprit de paix et de la non-violence du mouvement d'indépendance du 1er mars (1919) est un héritage fier et précieux de l'histoire coréenne. Aujourd'hui, le 23 décembre 2017, nous "les 10 000 citoyens" annonçons par la présente "l'engagement des 10.000 personnes participant au mouvement pour la paix" basé sur l'esprit de la non-violence, la valeur de la Constitution coréenne et la Déclaration universelle des droits de l'homme.

[Tous] En tant que gardiens de la paix, nous "les 10 000 citoyens" sommes contre toutes les guerres qui se déroulent actuellement dans le monde.

[Tous] Dès aujourd'hui, nous "les 10000 citoyens" protégerons la paix dans la péninsule coréenne pour protéger nos précieuses vies et celles de ma famille.

[Président] Sur la base du préambule de la Constitution de la République de Corée, nous jurons : La République de Corée, fière de son histoire et de traditions resplendissantes fondées sur la mission de réforme démocratique et d'unification pacifique de notre patrie, s'engage à consolider l'unité nationale avec la justice, l'humanitarisme et l'amour fraternel afin d'améliorer la qualité de vie de tous les citoyens, et à contribuer à la paix mondiale durable et à la prospérité commune de l'humanité, et ainsi à garantir pour toujours la sécurité, la liberté et le bonheur pour nous-mêmes et pour nos enfants.

[Tous] "Les 10 000 citoyens" souhaitant la paix dans la péninsule coréenne, le 23 décembre 2017